

Newsletter

Dezember 2021



Freundeskreis
Landesgartenschau
Kirchheim e.V.

PREISVERLEIHUNG LOGO-WETTBEWERB

Schon im Schuljahr 2020/21 hat die damalige 8e der Realschule Aschheim als Kunstzweig am Wettbewerb für unser Logo teilgenommen. Nun hat eine Jury aus Mitgliedern des Freundeskreises die drei besten Entwürfe prämiert - aber uns ist die Wahl bei den schönen, fantasievollen Entwürfen wirklich schwer gefallen.

Am 20.12.2021 besuchte Lotte Herfurtner vom Freundeskreis die Realschule Aschheim und übergab die Preise. Wir bedanken uns herzlich bei allen, die am Wettbewerb teilgenommen haben und gratulieren

- Stina Hohmann zum 3. Platz
- Anna Haller zum 2. Platz und
- Magdalena Niedermeier zum 1. Platz

Viel Freude mit euren Preisen!



2. Platz



1. Platz



3. Platz



Das Team Marketing hat einen wunderschönen Flyer entworfen, den ihr hoffentlich alle vor kurzem mit den Kirchheimer Mitteilungen zugestellt bekommen habt.

Er soll der Information und Mitgliederwerbung dienen – wer im Bekanntenkreis damit werben will, kann Exemplare beim Sprecherkreis anfordern.

NEUES VON DEN TEAMS

ORTSGESTALTUNG & BÜRGERBETEILIGUNG

Der „Bestands- und Maßnahmenkatalog“ ist nahezu fertig ausgearbeitet und wird Ende Januar 22 in einer ersten Fassung den Bürgermeistern und der Kirchheim 2024 GmbH vorgestellt. Dann geht es um die Umsetzung – wie und wer, besprechen wir in einem Meeting, bei dem wir ganz, ganz viele tatkräftige Teilnehmerinnen und Teilnehmer brauchen – Einladung kommt rechtzeitig!

KINDER- UND JUGENDBETEILIGUNG

Wir möchten in unserem Team in enger Zusammenarbeit mit der Kirchheim 2024 GmbH den Kindern und Jugendlichen in unserer Gemeinde zusammen mit den Schulen und Kindergärten sowie Einrichtungen für Kinder und Jugendliche das Thema Landesgartenschau in Kirchheim näher bringen und miteinander verknüpfen.

KUNST UND KULTUR

Im Team Kunst und Kultur hat sich einiges geändert. Deshalb wird es im neuen Jahr ein coronagerechtes Meeting geben. Wir freuen uns auf viele neue Gesichter und die bewährten Mitstreiter aus dem bestehenden Team. Den Termin geben wir rechtzeitig bekannt.

KLIMAFREUNDLICHE GARTENSCHAU

Wir versuchen, den klimafreundlichen Betrieb der Gartenschau zu verstehen, zu fördern und geeignete Maßnahmen für Besucher:innen zu entwickeln. Hierzu suchen wir aktuell u.a. die Kooperation mit dem Gymnasium Kirchheim, das direkt an die Gartenschau grenzt. Wer uns unterstützen will, bitte <mailto:team@freundeskreis-lgs2024.de>

Brauchen wir ein Logo? – wir wollten eines! Um möglichst viele Inspirationen und Ideen zu bekommen, hatten wir einen Wettbewerb ausgeschrieben und auch Profis in die Suche mit einbezogen. Wir haben viele kreative Vorschläge erhalten!

Nach vielen Überlegungen haben wir uns für einen Entwurf der Kirchheimer Grafikerin Stefanie Dittmer entschieden.

Dieses Logo stellt durch die Farben die Verbindung zur Kirchheim 2024 GmbH her.

Es symbolisiert die drei Ortsteile Kirchheim, Heimstetten und Hausen mit dem neuen Ortspark-See als verbindendes Element.

An dieser Stelle herzlichen Dank an Stefanie Dittmer!

Übrigens können wir einen Besuch auf ihrer Webseite sehr empfehlen:

<https://www.dieplakاتمacherin.de/>

Unsere Landesgartenschau in Kirchheim 2024 wird ein gemeinsames Fest aller Bürgerinnen und Bürger aus Kirchheim, Heimstetten und Hausen, aus den Nachbargemeinden, des gesamten Landkreises und aller unserer Gäste. Dafür arbeiten wir auch im kommenden Jahr und freuen uns über Jede und Jeden, der uns auf seine Art und mit seinen Möglichkeiten unterstützt.



Wir wünschen allen Freundinnen und Freunden der LGS fröhliche Feiertage und einen guten Rutsch in ein neues, hoffentlich unbeschwertes Jahr 2022!

Kontakt

**Freundeskreis Landesgartenschau Kirchheim
c/o Jürgen Brecht**

Zeisiggasse 1, 85551 Kirchheim

team@freundeskreis-lgs2024.de

<https://www.freundeskreis-lgs2024.de>